Kurzes Grußwort anlässlich der Übergabe von vier Feuerwehrfahrzeugen am 16. Juni 2018 an der Feuerwache in Arnsberg

Liebe Kameradinnen und Kameraden, meine Damen und Herren.

ich darf Sie heute ganz herzlich zur offiziellen Übergabe der vier neuen Feuerwehrfahrzeuge für die Stadt Arnsberg begrüßen:

- Ein Löschfahrzeug erhält der Löschzug Arnsberg,
- ein Fahrzeug die hauptamtliche Feuerwache Arnsberg,
- ein Löschfahrzeug für den Katastrophenschutz wird durch das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe zur Verfügung gestellt
- und es gibt ein neues Mannschafts- und Transportfahrzeug für die Kinder-Feuerwehr, welches zu 80 % aus Landesmitteln gefördert wurde.

Die Feuerwehr spielt im Sicherheitskonzept einer jeden Stadt eine zentrale Rolle. Es ist wichtig, den Fuhrpark der Feuerwehr ständig auf dem neuesten Stand zu halten. Bei schwierigen Einsätzen zählt jede Sekunde. Es muss unser Ziel sein, auch bei unseren Fahrzeugen das Gerät vorzuhalten, das die größtmöglichste Effizienz und Schlagkraft bietet, gleichzeitig aber auch die höchstmögliche Sicherheit für unsere eingesetzten Kräfte gewährleistet. Mit diesen neuen Feuerwehrfahrzeugen ist uns dies gelungen.

Trotzdem hoffe ich natürlich, dass auch die neuen Fahrzeuge möglichst wenige gefährliche Einsätze fahren müssen. Das Wichtigste bleibt bei allen Einsätzen, dass Mannschaft und Gerät möglichst unfallfrei und gesund ins Feuerwehrhaus zurückkehren mögen.

Lieber Herr Löhr, gerne übergebe ich jetzt das Wort an Sie als Leiter der Feuerwehr der Stadt Arnsberg, damit Sie uns noch Näheres zu den neuen Feuerwehr-Fahrzeugen mitteilen können. Haben Sie an dieser Stelle auch noch einmal vielen Dank für Ihren unermüdlichen Einsatz zur Fortentwicklung unserer Feuerwehr vor Ort.

